

Für das Jahr 2024 bis 2026
hat der Tourismusverband Schladming-Dachstein eine Erhöhung um
+ 150 % beschlossen. Zur Ermittlung Ihres Beitrags **bitte den 1 ½-fachen Betrag** in der für Sie zutref-
fenden **Spalte „Beitragsgruppe“ und „Umsatzstufe“**
(siehe Tabelle auf der Rückseite dieses Schreibens)
ergänzen und im Feld Gesamtbetrag eintragen.

Wichtige Informationen für das Beitragsjahr 2025

BITTE UNBEDINGT BEACHTEN!

- Im Anhang erhalten Sie, wie im Steiermärkischen Tourismusgesetz 1992 i.d.F. LGBl. Nr. 57/2014 festgelegt, die Beitragserklärung für den Tourismusinteressentenbeitrag für das Jahr 2025.
- Retournieren Sie bitte das **vollständig ausgefüllte Formular** bis spätestens **15. September 2025**. Ergänzen Sie unbedingt fehlende Daten. **WICHTIG:** E-Mail-Adresse!
- **Bitte die Zusendung des Zahlscheins abwarten**, nicht vorher überweisen. Der vorgedruckte Zahlschein wird nach Abgabe der Erklärung zugesandt.
- Bitte beachten Sie, Beitragserklärungen **müssen unbedingt unterschrieben retourniert werden**. Dies gilt **ebenfalls für still- bzw. ruhend gelegte Gewerbe** oder **bei Null-Meldungen**.
- Die Grenze für **Kleinunternehmer** wurde aufgrund einer entsprechenden Änderung im Umsatzsteuergesetz mit Wirkung ab dem **01.01.2025 auf 55.000 Euro** angehoben.

Sie finden alle relevanten Unterlagen auch auf der Homepage der
Marktgemeinde Stainach-Pürgg in der Rubrik „Tourismus“ -
>>INFO zum Tourismusinteressentenbeitrag 2025<<

Für eventuelle Rückfragen stehe ich gerne telefonisch zur Verfügung:

+43 3682 24800-13 Stephanie Stadler
stephanie.stadler@stainach-puergg.gv.at

Hertzlichen Dank gleich im Voraus für die gute Zusammenarbeit!

Marktgemeinde Stainach-Pürgg
Stephanie Stadler

**BITTE BEACHTEN SIE, DASS IM JAHR 2025
DIE ERHÖHUNG VON + 150 % ZUR VERRECHNUNG KOMMT.**

Errechnung des tatsächlichen Beitrages:

**Summe der jeweiligen Beitragsgruppe/Umsatzstufe x 2 + ½
(64+64+32) Beispiel aus der Beitragsgruppe 5 mit einer Umsatzstufe von € 73.000,00**

Die Beitragspflicht entfällt:

- In dem Kalenderjahr, in dem eine die Beitragspflicht begründete Tätigkeit aufgenommen wurde (Anfangsjahr).
- Für Unternehmen, die zwar mit UST verrechnen sowie Kleinunternehmen die einen Umsatz unter € 55.000,00 haben.

Ausnahmen:

Immer beitragspflichtig ist, wer seinen Umsatz in den Berufsgruppen 1 oder 2 erzielt.

Interessentenbeitragstabelle der Ortsklasse C - Beitragsjahr 2025:

Umsatzstufe (in EURO)	Beitrags- gruppe 1	Beitrags- gruppe 2	Beitrags- gruppe 3	Beitrags- gruppe 4	Beitrags- gruppe 5	Beitrags- gruppe 6	Beitrags- gruppe 7
ab 3.633.642,-	12.580,-	11.322,-	6.289,-	3.494,-	2.513,-	1.254,-	627,-
2.906.913,- bis < 3.633.642,-	10.064,-	9.056,-	5.029,-	2.793,-	2.009,-	1.003,-	501,-
2.180.185,- bis < 2.906.913,-	7.546,-	6.791,-	3.771,-	2.093,-	1.506,-	752,-	375,-
1.962.167,- bis < 2.180.185,-	6.791,-	6.113,-	3.394,-	1.884,-	1.356,-	676,-	336,-
1.744.148,- bis < 1.962.167,-	6.037,-	5.433,-	3.017,-	1.675,-	1.205,-	601,-	299,-
1.526.130,- bis < 1.744.148,-	5.283,-	4.752,-	2.639,-	1.465,-	1.053,-	525,-	261,-
1.308.111,- bis < 1.526.130,-	4.527,-	4.074,-	2.262,-	1.254,-	903,-	449,-	223,-
1.090.093,- bis < 1.308.111,-	3.771,-	3.394,-	1.884,-	1.044,-	752,-	375,-	185,-
872.074,- bis < 1.090.093,-	3.017,-	2.713,-	1.506,-	836,-	601,-	299,-	148,-
654.056,- bis < 872.074,-	2.262,-	2.035,-	1.129,-	627,-	449,-	223,-	109,-
436.037,- bis < 654.056,-	1.506,-	1.356,-	752,-	417,-	299,-	148,-	72,-
218.019,- bis < 436.037,-	752,-	676,-	375,-	206,-	148,-	72,-	59,-
72.673,- bis < 218.019,-	249,-	223,-	121,-	68,-	64,-	59,-	54,-
36.337,- bis < 72.673,-	136,-	121,-	68,-	59,-	59,-	54,-	53,-
Mindestbeitrag < 36.337,-	68,-	59,-	53,-	53,-	53,-	53,-	53,-